

Dakar 2017: Toyota schickt Al-Attiyah und Hilux Evo ins Rennen

Toyota will bei der Dakar 2017, die am 2. Januar in Paraguay startet, auf Siegfahren. Dazu schicken die Japaner den komplett neu konstruierten Hilux Evo und als neuen Fahrer den zweifachen Dakar-Champion Nasser Al-Attiyah ins Rennen.

Der Toyota Hilux Evo verfügt über Heck- statt Allradantrieb, was den Entwicklern mehr Freiräume lässt und weitere Vorzüge mit sich bringt. Das Gesamtgewicht sinkt um mehr als 600 auf 1300 Kilogramm. Außerdem dürfen die Reifen und die Federwege von Fahrzeugen mit Zweiradantrieb größer sein. Den Vortrieb übernimmt weiterhin ein leistungstarker Achtzylinder, der genauso wie das Getriebe zwischen den beiden Achsen platziert ist und somit eine gute Gewichtsverteilung und einen niedrigen Schwerpunkt sicherstellt.

Nasser Al-Attiyah das Team, Sieger von 2011(mit VW) und 2015 (mit Mini), wird gemeinsam mit seinem langjährigen Navigator Matthieu Baumel starten. Ihr Können haben die beiden bereits im Cross-Country World Cup unter Beweis gestellt, den sie im Hilux gewonnen haben. Neben diesem Duo schickt Toyota erneut Giniel de Villiers an den Start. Der Gewinner von 2009 im VW wird wie in den Vorjahren vom deutschen Co-Piloten Dirk von Zitzewitz begleitet. Das dritte Fahrer-Pärchen bilden Leory Poulter und Rob Howie. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Toyota Hilux Evo.



Toyota Hilux Evo.
